## La Fondation AFDU Québec remet 28 200\$ en bourses d'études à 19 étudiantes de l'Université Laval!

Le 25 février dernier, au Cercle de l'Université Laval, sous la présidence d'honneur de madame Mélanie Desharnais, directrice des opérations détails chez *Desharnais Pneus et Mécanique*, s'est déroulée la cérémonie annuelle de remise de bourses de la Fondation AFDU Québec. La Fondation AFDU Québec est une filiale de l'Association des femmes diplômées des universités de Québec (AFDU Québec) dont un des principaux objectifs est **la promotion de l'éducation supérieure chez les femmes**. Lors de cette cérémonie, des bourses pour une valeur totale de 28 200\$ ont été remises à 19 étudiantes de l'Université Laval. Plusieurs invités de marque, notamment madame Marie-Hélène Soucy, représentante de madame Christine Saint-Pierre, ministre de la Culture, des Communications et de la Condition Féminine, madame Nicole Lacasse, déléguée du recteur de l'Université Laval, monsieur Pascal-Pierre Paillé, député fédéral de Louis-Hébert, de nombreux doyens, vice-doyens et vice-doyennes de même que plusieurs parents et amis des boursières et plusieurs membres de l'AFDU étaient présents. Toutes et tous ont eu le plaisir d'entendre les jeunes boursières dévoiler leurs projets de carrière et ainsi découvrir une relève particulièrement dynamique et prometteuse pour l'avenir de notre société.

Sur la photo on voit la présidente d'honneur, madame Mélanie Desharnais, remettant la bourse à Mai-Thi Do, une étudiante à la maîtrise en génie mécanique.

Pour information: Suzanne Lemire

Tel:418-831-0808

lemleg@videotron.ca.

